

DINKELSBÜHL (pm) – Heinz Kober (Foto unten, links) ist im Rahmen eines Sporttages vom Vorsitzenden der Sportfreunde Dinkelsbühl, Helmut Müller (rechts), für seine 25-jährige Tätigkeit als Spielleiter ausgezeichnet worden. Heinz Kober arbeite seit einem Vierteljahrhundert vorbildlich für die Sportfreunde, hieß es zur Würdigung. Dabei beschränke er sich nicht nur auf seine Spielleiterfunktion, sondern er küm-

mere sich auch um die Belange der Mannschaft bei Spiel und Training. „Wir sind froh, mit Heinz Kober eine Koryphäe auf diesem Gebiet zu haben“, betonte Müller. Kober habe den Namen und die Farben der Sportfreunde weit über die Grenzen des Fußballkreises hinaus immer bestens vertreten. Des Weiteren sei Kober aufgrund seiner umfangreichen Kenntnisse der Fußballgeschichte ein geschätzter Gesprächspartner. Müller wünschte sich, dass Kober den Sportfreunden auch weiterhin als Spielleiter zur Verfügung stehen möge.

Als Geschenk gab es für Kober unter anderem ein Mannschaftsbild des Landesligaaufsteigers. Foto: privat



D04

6.7.2013